

Neue Lehrer am Gymnasium Zum neuen Schuljahr hat Schulleiter Thomas Jerg (links) am Balinger

Gymnasium nicht nur die bisherigen Kräfte, sondern auch zwei neue Kollegen willkommen geheißen. Christiane Krämer unterrichtet fortan Englisch und Biologie, Tilman Kröger Französisch und Sport. Kröger kommt zudem in der Funktion als Abteilungsleiter »Schulisches Miteinander« ans Gymnasium. Außerdem kehren Seniz Krefts (Deutsch, Gemeinschaftskunde und Beratungslehrerin), Simone Mayer (Mathe, Musik), Julia Frank (Spanisch, Sport, Deutsch) und Schulsozialarbeiterin Annika Fischer aus ihrer Elternzeit zurück.